

《单词百科:self-respect是什么意思?self-respect怎么发音?self-respect的解释和用法》

英语单词self-respect是什么意思?self-respect怎么读?self-respect怎么发音?简答网为您整理了self-respect的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



self-respect怎么读

self-respect的读音:[selfr spekt]

self-respect的意思

1、n.自尊, 自尊心;自重;自爱;脸面;

self-respect的相关词组

1、command respect 令人肃然起敬;

- 2、employee self service 员工自助服务;
- 3、inner self 内在自我;
- 4、in respect to 关于;
- 5、in respect that 因为;
- 6、in respect of 关于;
- 7、in every respect 在各方面, 全部;
- 8、mutual respect for sovereignty and territorial integrity 相互尊重主权和领土完整
- 9、mutual respect 相互尊重;
- 10、out of respect 出于尊重;
- 11、pay respect to 斟酌, 考虑, 关心;
- 12、respect for 因...钦佩, 赞赏[尊重];
- 13、with respect to 关于, (至于)谈到;
- 14、with respect of 关于
- 15、with all due respect 无意冒犯;
- 16、to undertake obligations in respect of the nuclear-free zone
承担与无核区有关的义务
- 17、to respect 尊重;尊敬;重视
- 18、self confident [体]自信的;
- 19、self help 自助救助;
- 20、self improvement 自我完善;自我改进;

self-respect的近义词

- 1、confidence n.信赖, 自信;秘密;

- 2、dignity n.庄严;高贵;尊严;自尊;
- 3、ego n.自我;自负;自尊心;自我意识;
- 4、pride n.自豪;值得骄傲的人/物;尊严;自负;狮群;
- 5、self-confidence n.自信;自信心;

self-respect的双语例句

- 1、The unexpected news denuded of all his self respect.

这出乎意料的消息使他完全丧失了自尊心。

- 2、Remember the three R's: for self, Respect for others, and for all your actions.

记住三R原则: 尊重自己, 尊重他人, 对你的行为负责。

- 3、Remember the three R's: for self; Respect for others; for all your actions.

记住三个“尊”: 尊重自己, 尊重别人, 对自己的行为负责。

- 4、Follow the three R's: Respect for self; Respect for others; Responsibility for all your actions.

遵守三项原则: 尊重自我, 尊重他人, 对自己的行为负责。

- 5、They have lost not only their jobs, but their homes, their self-respect and even their reason for living.

他们不仅丢掉了工作, 还失去了居所、自尊乃至生存的理由。

- 6、Remember the three Rs : for self ; Respect for others; for all your actions.

记住三个R:尊重自己;尊重他人;对自己的一切行为负责。

- 7、That brings self respect.

那带来自尊自敬。

- 8、You can and should encourage children to have both self respect and respect for their neighbors.

你可以也应该鼓励孩子们既要尊重自己又要尊重邻居.

9、 It reflects your personality, self-esteem , dignity and self-respect?

它能体现你人格上的 自尊、 自重和自爱 吗？

以上是简答网为您整理的self-respect怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/self-respect>

